
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
Hoy celebramos, junto con 
todas las iglesias en nuestro 
país, el día de la Biblia,   el gran 
regalo de nuestro Dios para la 
humanidad. 
 
EXPOSICIÓN DE PINTURA:     
“LOS NADIES” 
El viernes pasado clausuramos 
la exposición de pintura en 
nuestra iglesia. Damos gracias 
a nuestro Dios por todas las 
oportunidades que hemos 
tenido de dar testimonio de 
nuestra fe a lo largo de estas 
dos semanas. 
 
RECOGIDA DE ALIMENTOS 
A lo largo del culto tendremos la 
recogida de alimentos para 
nuestro almacén de la iglesia. 
Con ellos seguiremos ayudando 
a las familias más necesitadas. 
Si no has traído, puedes 

comprar tu aportación en el 
zaguán de la iglesia. 
 
FACHADA DE LA IGLESIA 

Por desprendimientos en la 
fachada, hemos tenido que 
pedir asesoramiento técnico a la 
empresa InUrbex, quien nos ha 
hecho una valoración del estado 
de la fachada y una propuesta 
de actuación, que pasaremos en 
su momento a la iglesia.  
 

EVOLUCIÓN OFRENDAS  

145 ANIVERSARIO 

 

SERVICIO DOMINICAL 
MARZO 2016  

Puerta: Hugo 
Ofrenda: Nazaré, Beth, Elcira, 
Maria Janny, Martín y Daniel 
Decón. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 

 

 

 

 

 

 



NUESTROS JÓVENES Y EL ARTE:  
Un día con el pintor Antonio Soto 

¿No ardía nuestro corazón en nosotros, 
mientras nos hablaba en el camino, y 
cuando nos abría las Escrituras? 
(Lc.24:32). 

Dos discípulos de Jesús, Cleofás y otro 
compañero, después de su crucifixión, 
se dirigían de Jerusalén a Emaús. Iban 
hablando entre ellos, nos dice el texto, 
de las cosas que habían ocurrido 
aquellos días en Jerusalén.  

Cuando Jesús les preguntó ¿Qué 
cosas? En seguida le relataron lo bueno 
que fue Jesús ante los hombres y ante 
Dios, y cómo las autoridades le dieron 
muerte de cruz. Es interesante notar su 
decepción y pesimismo: <<pero 
nosotros esperábamos que él era el que 
había de redimir a Israel...>>. 

A partir de ese momento, dice el texto 
que les empezó a relatar desde Moisés 
y los profetas, lo que de él se decía en 
todas las Escrituras; pero aún sus ojos 
permanecían cerrados. Y esto me lleva 
a pensar en el Salmo 119:18, cuando el 
salmista dice: <<abre mis ojos, y miraré 
las maravillas de tu ley>>. Es la acción 
del Espíritu de Dios que nos abre los 
ojos del corazón, del alma, para que su 
Palabra penetre como esa espada de 
doble filo, hasta partir el alma y el 
espíritu, y discernir los pensamientos y 
las intenciones de nuestro corazón. 
Pero esa acción no la controlamos ni tú 
ni yo, es Dios mismo por su Espíritu, 

quien la lleva a cabo.  

Ellos también tuvieron que esperar una 
acción de Jesús para que sus ojos 
fueran abiertos. No fueron sus palabras, 
su discurso anterior sobre la ley y los 
profetas. Lo más interesante en todo 
ello es el hecho de que las palabras 
pueden ser muchas y buenas, pero 
pueden no decir nada al corazón. Pero 
las palabras que Jesús había 
pronunciado antes, cobran vida cuando 
son vivificas por sus obras, <<Y 
aconteció que estando sentado con 
ellos a la mesa, tomó el pan y lo 
bendijo, lo partió, y les dio. Entonces les 
fueron abiertos los ojos, y le 
reconocieron>>. Es la obra de Jesús que 
ilumina sus palabras. Es la vida 
comprometida que autentifica sus 
palabras. Lucas nos muestra con una 
figura, la sinécdoque, la parte por el 
todo, que es al bendecir el pan, y el vino, 
figura de su entrega en la cruz, que a 
ellos les son abiertos los ojos. Fue 
precisamente su entrega en la cruz, su 
sacrificio, lo que da crédito a sus 
palabras. Buena lección para nosotros.  

A partir de ese momento, reconocen 
cómo ardía su corazón en ellos, cuando 
les hablaba en el camino, y cuando les 
abría las Escrituras. La mejor forma de 
que las Escrituras nos hagan arder el 
corazón y el alma, es vivir a la luz de la 
misma, como Jesús.  

El día de la Biblia 
José Luís Castro ReflexiónPIEBA 

 • Por todas las personas que han visitado la exposición de pintura a lo largo 

de estas dos semanas, que el Señor fructifique la semilla plantada. 

 

 • Por la difusión de la Palabra, que no haya nadie que no pueda acceder a la 

Palabra en ninguna parte del mundo, por las Sociedades Bíblicas, por sus 

directores y trabajadores. 

 

 • Por nuestros niños y jóvenes para que sean lectores y hacedores de la 

Palabra, que seamos los mayores un ejemplo y estímulo en su caminar. 

 

 • Que el Señor nos dé sabiduría a la hora de abordar todo lo que tenemos por 

delante, en especial de los problemas que nos han surgido con la fachada. 


